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债市丰收基金兑现分红承诺上投摩根旗下基金集体分红

上投摩根基金日前发布公
告，旗下四只基金将于7月10日
集中进行分红，分享上半年偏
债基金投资收益。据了解，良好
的业绩及产品设计特色，助力
上投摩根为持有人带来实际的
回报。上投摩根四只基金此次
分红的基准日为6月30日，上投
摩根强化回报A类份额每10份
分红0 .1元、B类份额每10份分红
0 . 07元；上投摩根双债增利A类
份额每10份分红0 .3元、B类份额

每10份分红0 . 28元；上投摩根红
利回报每10份分红0 . 1元；上投
摩根天颐年丰每10份分红0 . 2
元。上述4只基金分红除息日定
于7月9日，分红日为7月10日。

据银河数据统计，截至6月
30日，上半年上投摩根红利回报
位列16只股债平衡基金第4。除
了良好的业绩支撑，上投摩根基
金公司也非常注重投资者利益，
上投摩根红利回报已是年内第
二次分红。 长信改革红利基金7月8日正式发行

2014年投资正式进入下半程，宏
观经济初现企稳迹象，上半年表现突
出的基金公司也开始“摩拳擦掌”备新
品。记者近日从长信基金获悉，长信内
需成长将迎来“同胞兄弟”——— 长信改
革红利灵活配置混合型基金将于7月8
日正式发行。该基金将由长信基金研
究发展部总监、长信内需成长基金经
理安昀掌管，兼顾股、债两市投资，风
险收益较为适中，有兴趣的投资者可

通过工商银行、交通银行、浦发银行等
各大银行、券商渠道，以及长信基金网
上直销平台认购。随着改革的进一步
落实，也会给市场带来更多机会，其中
的结构性行情也会日益明显。Wind数
据显示，截至7月4日，长信内需成长年
内回报达15 . 10%，自2011年10月成立
以来回报为51 . 45%，均稳居同期同类
可比产品第一阵营。

四大法宝吸引年轻敢动进取者首选英致G3

伴随年轻一族第一次购车消费者越
来越多，TA们对汽车造型设计提出了全
新的时尚和实用需求。同样，在国内SUV
领域，新近问世的潍柴英致G3再次诠释
和引领了年轻时尚小型SUV的设计新风
向——— 除时尚硬朗锐利的造型设计外，
小车不小的空间和稳定持久耐用等亮点
也成为了小型SUV发展新方向。

作为定位于都市新生代目标消费
者的潍柴英致G3，以其硬朗锐利的外形

打动年轻时尚消费者。虽然目前小型
SUV的外形设计都偏向于时尚动感的
元素，但缺乏画龙点睛之作。

英致G3以个性化的时尚诠释了小
型SUV的新方向，要时尚、动感、锐利和
英朗，更要个性独特的外在美和内涵。
同时，稳定的底盘在强劲而经济的动力
驱动和安全车身的护航下，一种进取者
驾驭随心的感觉油然而生，英致G3成为
都市新生代小型SUV的首选。

股基中考TOP10长盛基金独揽两员

2014年上半年行情落幕，A
股表现不及格，沪指以3 . 19%跌
幅熊冠全球，但股基整体跑赢
大盘。WIND统计，截至6月30
日，384只普通股票型基金上半
年平均收益率为-0 . 97%，排名
TOP 10的均超过14%，其中长
盛量化红利策略和长盛电子信

息产业分别以16 .59%和16 .37%
的收益率分列第7、8位，由此长
盛也成为唯一一家拥有两只前
十股基的基金公司。另外长盛
基金旗下长盛创新先锋上半年
也斩获10 . 06%的收益率，在143
只偏股混合型基金中高居前
十。

东阿法院：“四个确保”

推进裁判文书公开工作

今年以来，东阿县人民法院根据上级法院
推进司法公开的总体部署，结合本院实际，细
化管理事项，“四个确保”强力推进裁判文书上
网公开工作，着力促进司法公开，以公开促公
正，不断提升司法公信力。一是认真学习，确保
按章操作；二是严格审批，确保文书质量；三是
加强通报，确保责任落实；四是纳入考核，确保
工作长效。将裁判文书上网情况纳入工作绩效
考核范围，激发干警做好裁判文书上网工作的
自觉性和积极性，努力形成裁判文书上网公开
的长效机制。

(吴怀胜)

东昌府区法院多项措施确保鉴定公正

为了更好的维护当事人合法权益，针对影
响司法鉴定突出的问题，区法院作出确定多项
工作目标，确保鉴定在阳光下运行。

一是要明确责任，；二是严格履行鉴定程
序；三是模范遵纪守法，杜绝违反鉴定纪律；四
是推进制度建设。

(刘红军 李秀云)

5月份以来，村民王先生多次
反映，近日几场大雨后,梁水镇到八
甲刘路段京九线铁路桥下道路低
洼,积水超过半米,车辆涉水而过。据
了解 ,该段路因低洼积水已有多年 ,

而八梁路是沟通乡镇的主要道路 ,

给村民出行带来诸多不便。
“就算垫点石头渣子也行。”王

先生说。今年5月中旬，聊城首场降
雨后，记者曾拨打聊城市公路局电
话 ,工作人员称市公路局负责高速
公路一二级路 ,该情况应归交通局
管,建议拨打市交通局电话。

随后 ,记者根据公路局提供的
电话联系上市交通局 ,工作人员表
示交通部门不管这方面 ,建议联系
市政。聊城市市政公用事业管理局
工作人员回应 ,该路超出市政管辖
范围 ,建议拨打 1 2 3 4 5反映问题。
12345工作人员将记者反映的问题
记录在案。

近日，12345工作人员来电回
应，铁路部门已经开始对铁路桥下
坑洼的路面进行维修，并由市发改
委牵头，多部门联合彻底解决此问
题。 记者 郭庆文

铁路桥坑洼路面

开始维修

聊城开发区北城办事处一位
女士向本报咨询，她购买的二手
房，已经办理产权过户。但由于原
房主拒不迁出户口，导致个人户籍
难以在此二手房所在地落户，向派
出所反映也效果不佳。眼看当初的
购房目的落空，怎么办？

山东智祥律师事务所律师李
乐章回应，协助新房主办理户籍登
记排除障碍，应是卖方履行买卖合
同的附随义务。个人常住户口与居
住地有一定的对应关系，户籍地与
居住地已毫无联系的现象，并不正
常。原房主不迁出户口，显然已有
违法性；新房主现在已有二手房产
权，应保障其来此地落户的迁移自
由，要求正当合法。

他指出，因原主不迁出新主就
不能迁入，属于在前的违法行为阻
止了在后的合法行为实现，基层户
籍管理人员对此应予制止，并给予
办理。否则就是不作为，可以对其
提起行政诉讼。

记者 王瑞超

本报聊城7月8日讯 (记者
郭庆文 王瑞超 ) “郝大

夫什么时候到我们小区推拿
按摩？”、“管道一直滴水，能
让爱心师傅上门修吗？”连日
来 ,本报帮办热线火爆 ,市民
反映各种问题,期待“帮帮团”
到来。

为满足市民们的需求，本
周六(7月12日)，齐鲁晚报“帮
帮团”与您相约柳泉花园小区,
免费为社区居民服务。届时,柳
泉花园小区及周边小区居民

均可免费享受所有服务项目。
本期“帮帮团”的公益服

务项目包括:公立医院医生为
社区居民免费义诊；具有2 7
年中医推拿研究与实践经验,
拥有中医技师推拿师资格的
中医大夫郝树旺,将为社区居
民做颈肩腰腿痛、失眠、消化
系统等疾病诊治；美菱太阳
能的刘师傅将免费为社区提
供水管漏水、管道改造、太阳
能维修等服务；格力空调的
售后人员将免费为业主维修

家电、清洗空调；被誉为“当
代活雷锋”的徐明海将免费
擦鞋、修鞋。

另外，聊城大学化工学
院的志愿者提供了新的服务
项目，7月12日活动当天,他们
将免费为柳泉花园小区60岁
以上老人清洗灶台，志愿者
们将自筹设备和素材。

记者进社区 , 有事您说
话。齐鲁晚报“帮帮团”将尽
我们的力量,为广大社区居民
解决生活中大小麻烦事儿。

只要您需要 , 我们随时在身
边。“帮帮团”便民服务热线 :
18365751796、15106351701。

同时，本报“帮帮团”爱心
师傅招募还在进行。如果您有
一技之长 , 如果您乐于奉献
爱心 , 欢迎拨打本报报名电
话。无论是门窗维修、电路维
修、家电维修、电梯维护、地
热 清 洗 , 还 是 缝 补 衣 服 、磨
刀、修鞋、理发、配钥匙等 ,凡
是为百姓解困的项目均可参
与报名。

““帮帮帮帮团团””周周六六走走进进柳柳泉泉花花园园
为市民提供义诊、家电维修等免费服务，志愿者还将为60岁以上老人清洗灶台

帮办记者：王瑞超
京济路以南的昌盛苑小

区的业主一直为一件事情发
愁，他们小区的门岗建在小区
内部，业主对此提出质疑。

“门岗哪有建在小区内部
的？门岗，门岗，不应该是建在
小区门口吗？”业主王先生质
疑，他搬进小区已有三年时
间，对小区门岗事宜很是困
惑。

7日，在昌盛苑小区，记者
见到业主反映的门岗，坐落在
小区临街二号楼和小区二号
楼之间，由白色塑钢板搭建而
成，门卫正在门口坐着乘凉。

走访中，不少业主对此事
有看法，“之前不少丢东西的，

门岗建在小区里面，怎么看到
呢？”一位业主说道，不光这
个，门岗的作用不就是对进出
小区的人员进行监控吗？咱不
要求像规模较大小区那样出
示门禁卡，最起码的陌生人随
意进入也太不安全了。

对此，该小区物业一初姓
负责人表示，家兴物业进驻小
区后，自己出资安装了小区监
控，此举便是出于对保障业主
安全的考虑；对于业主反映的
门岗问题，公司已经列入规
划，目前是车库改建阶段，等
该项目结束后，将启动门岗整
修。新的门岗拟在物业办公室
以北临街一号楼以南，靠近小
区入口处建成。

小小区区门门岗岗咋咋建建在在小小区区内内部部？？
物业：整改计划已出，车库整改完毕后施工

帮办记者 郭庆文
近日，不断有市民拨打本

报帮办热线反映，东阿县710
省道黄屯路口有一个3 . 3米限
高杆，限高杆附近沙石撒落一
地，非常影响通行，希望相关
部门能处理一下。

“平时有不少大车经过，
拉石子或沙子的大车堆得很
高，被限高杆刮到了路上。”从
市民王先生提供的照片看，该
段路面沙石洒满路面，经过的
车辆既有大货车，也有电动
车、自行车。

王先生说，710省道是出
城的重要道路，过往的车辆非
常多。去年道路修好，这两个
月安装了限高杆，开始出现路
面沙石情况。他抱怨说，因为
每天上班要骑电动车经过此

处两趟，车胎已经多次损坏
7月8日下午，帮办记者咨

询东阿县公路局的工作人员，
得知这段省道位于城区，由东
阿县建设局负责。随后，记者将
该问题反映给了东阿县建设局
办公室和城建科，对于事件的
后续处理，本报将继续关注。

限限高高杆杆下下沙沙石石洒洒一一地地影影响响通通行行

帮您问

城区二所胡同北头东侧花砖
上一个窨井井盖丢失数月，窨井被
垃圾填满，无法确认归属，希望有
关部门能查看一下。

帮办记者 郭庆文

市民发声

遍地沙石的路面。（读者提供）

建在小区内的门岗。 本报记者 王瑞超 摄
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